
REQUERIMENTO  

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

 

 Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, 

seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre 

a possibilidade de reativação da escola municipal de educação infantil que funcionava 

na rua Afrânio Drumond Murgel, nº 629, no Jardim Aguapeú, neste Município.   

 Este Vereador tem sido procurado por pais de alunos da localidade 

referida, que estão encontrando dificuldades para encaminhar seus filhos às escolas mais 

próximas. É de registrar, ainda, que há notícia de que a demanda escolar das imediações 

permite a reativação da unidade.  

 Sempre bom destacar que, de acordo com o disposto no artigo 214 

da Constituição Federal e o art. 2º da Lei Federal nº 13.005, de 2014, incluem-se dentre 

as diretrizes do Plano Nacional de Educação, a erradicação do analfabetismo e 

universalização do atendimento escolar.  

 Trata-se o Aguapeú de populoso bairro, onde há concentração de 

grande número de famílias em situação de vulnerabilidade social, se fazendo necessária 

a constante intervenção da municipalidade com ações de políticas públicas em 

diferentes frentes sociais.  

 Diante disso, requeiro as seguintes informações:  

1. Há interesse da administração municipal na reativação da unidade de ensino de 

educação infantil do Jardim Aguapeú? Em caso positivo, efetivamente se fará 

essa reativação? Se sim, em que prazo? Se não, por quê? 

 

2. A Prefeitura possui registro de número de alunos por bairro? Se positivo, qual o 

número de alunos do bairro do Jardim Aguapeú e quais as unidades escolares 

oferecidas?  

 

“Solicita ao Executivo informações 

sobre reativação da escola municipal 

de educação infantil do Jardim 

Aguapeú.”  

Autenticar documento em https://camarazeropapel.itanhaem.sp.leg.br/autenticidade 
com o identificador 360038003900380030003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira 

- ICP-Brasil.



3. Em caso de desinteresse em reativar referida escola, em razão de futuras 

ampliações das unidades existentes e ativas, há possibilidade de dar nova 

destinação ao prédio público com a instalação de uma unidade de saúde, por 

exemplo? 

 

           Ressalto, Excelência, que a esta propositura se origina de pedidos vindos 

de pais e mães do bairro Aguapeú, motivo pelo qual solicito apoio e aprovação 

do requerimento por meus pares. 

 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 18 de setembro de 2023. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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